

# Passion maths pour les lycéens et collégiens



**Les élèves de Louis-Armand et de Côte-Rousse sont allés au campus universitaire de Grenoble.** Photo DR

Vendredi et samedi, des élèves du lycée Louis-Armand et du collège Côte-Rousse ont participé au 30<sup>e</sup> congrès de l'association Math. en. Jeans qui s'est tenu sur le campus de Grenoble.

Depuis le début de l'année scolaire, ils ont travaillé lors d'ateliers au sein de leurs établissements respectifs. Les deux ateliers ont été encadrés par leurs professeurs de mathématiques Laurence Canat, Jean-

Pierre Mosele et Etienne Margain ainsi que le chercheur du CNRS-Université de Savoie Jimmy Garnier.

Pendant les deux jours du congrès, ils ont pu présenter les résultats de leurs recherches sur des sujets variés : cryptographie, jeu à stratégie gagnante... Ils ont tenu des conférences, animées des stands et assisté à de nombreux autres exposés d'élèves et de chercheurs.